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Вниманию жителей 
города Ялуторовска!
В  среду, 26 февраля, с 11-00 

до 12-00, проводится «прямая 
линия» с председателем коми-
тета образования администра-
ции города Евгением Михай-
ловичем ФЕДЕРЯГИНЫМ.

Задать вопросы в области 
образования вы можете по те-
лефону 2-01-00.
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Музыка нас связала
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Прямые телефонные линии 
–традиционная работа, кото-
рую глава города ведет с уча-
стием своих заместителей, ру-
ководителей профильных ко-
митетов,  директоров управля-
ющих компаний и ресурсоснаб-
жающих организаций.  

Больше часа Игорь Горшков 
напрямую общался с жителями 
Ялуторовска, принимал обраще-
ния и пожелания горожан. Все во-
просы, поступившие от 15 дозво-
нившихся, были рассмотрены, а 
на некоторые сразу даны ответы. 

Жителей частных домов, при-
легающих к рынку, расположен-
ному по ул. Революции, 81, инте-

ресовало, что будет размещать-
ся на этой территории после его 
ликвидации? В бытность бойких 
базарных дней вокруг торговых 
рядов на близлежащих тротуа-
рах и в кюветах было много му-
сора, люди не хотели бы повто-
рения подобной ситуации. 

Глава города пояснил, что в 
2013 году вступили в силу но-
вые требования законодатель-
ства, согласно которым все роз-
ничные рынки должны быть пе-
реведены в стационарные поме-
щения. Торговые площади старо-
го здания не отвечают современ-
ным требованиям, а территория 
утратила потребительский инте-
рес и требует серьезных вложе-
ний. Эта площадка уже представ-
лена на сайте департамента инве-

стиционной политики и государ-
ственной поддержки предприни-
мательства Тюменской области. 
Интерес к ней есть, и предпри-
ниматели выступают с различ-
ными предложениями по реали-
зации своих идей.  Сейчас прово-
дятся переговоры, и скорее все-
го в 2014 году будет принято ре-
шение по конкретному проекту.

- В любом случае каждый про-
ект предполагает определенные 
условия по благоустройству тер-
ритории, подготовке парковочных 
мест и так далее. В рамках реали-
зации будущего проекта всё это 
будет выполнено в обязательном 
порядке, и эта территория станет 
комфортной, удобной и чистой.

Бывший рынок ждёт инвесторов
Хоккейная команда «Старт» 

заняла первое место в област-
ном этапе соревнований на 
призы клуба «Золотая шайба»  
среди  юношей 1999-2000 го-
дов рождения. 

Четыре встречи закончи-
лись с явным преимуще-
ством ялуторовчан. «Спар-
та» из Заводоуковска про-           
играла нам 5:0, «Тобол» (То-
больск) - 6:0, «Кадет» (Тю-
мень) - 8:4 и «Уват» - 4:0.

Благодаря столь успешной 
борьбе воспитанники трене-
ра Андрея Завьялова выигра-
ли путевку на региональный 
этап соревнований по хоккею 
в Барнауле, который начнет-
ся 1 марта.

Хоккеисты 
радуют

Алексей МОСКВИН

Евгения ДИКИХ 

Блестящее выступление лю-
бительского симфонического 
оркестра по праву можно на-
звать грандиозным событи-
ем в культурной жизни Ялу-
торовска.  

Дебютанты выбрали интерес-
ную, но понятную даже не иску-
шенному зрителю программу – 
музыкальные иллюстрации ком-
позитора Георгия Свиридова к 
повести Александра Пушкина 
«Метель». Творения двух клас-
сиков органично слились на сце-
не Дворца культуры. 

Символично, что проект начал 
свою жизнь в рамках Года куль-
туры, 70-летия Тюменской об-
ласти и в преддверии 355-летия 
города. Он объединил 65 креа-
тивных и неравнодушных лю-
дей разного возраста – от 11 до 
60 лет. Главная изюминка та-
кого коллектива – уровень под-
готовки участников. Наравне с 
профессионалами - солистами 
симфонического оркестра Но-
восибирского театра оперетты, 

преподавателями и студентами 
Тюменского колледжа искусств 
выступали новички - ученики и 
выпускники городской детской 
школы искусств и просто люби-
тели музыки. 

Текст повести читали заслу-
женная артистка России Еле-
на Орлова и заведующий кафе-
дрой актерского искусства Тю-
менской государственной акаде-
мии культуры, искусства и соци-
альных технологий Валерий Ар-

хипов. Автор проекта, художе-
ственный руководитель и дири-
жер - Сергей Антушев.

Безусловно, оркестр еще не 
раз порадует нас ма́стерским ис-
полнением и отличным реперту-
аром, тем более, судя по бурным 
аплодисментам восторженной 
публики, он уже приобрел мно-
жество поклонников. 

Подробный материал о кол-
лективе читайте в ближайших 
номерах нашей газеты.

На сцене - любительский оркестр  /фото комитета по культуре и туризму администрации города/

Юные звёздочки

45 почтовых отделений 
юга Тюменской области бу-
дут помогать иностранным 
гражданам в оформлении по-
лиса добровольного меди-
цинского страхования. 

На данный момент проект 
запущен уже в 35-ти филиа-
лах. Как пояснили в  УФПС 
Тюменской области, восполь-
зоваться новой услугой может 
любой иностранец от 18 до 65 
лет. Страховка предусматри-
вает компенсацию расходов 
на медикаменты, диагности-
ческие исследования и опера-
тивные вмешательства.

Максимальная сумма - сто 
тысяч рублей.

В нашем городе полисы 
можно оформить в централь-
ном почтовом отделении Ялу-
торовска, предъявив мигра-
ционную карту.

Юбилейные медали вои-
нам-интернационалистам 
вручил глава города Игорь 
Горшков по случаю 25-летия 
окончания боевых действий 
в Афганистане. 

- Вы настоящие патриоты, 
и тот подвиг, который вы со-
вершили, является приме-
ром настоящей защиты инте-
ресов нашего государства, - 
приветствуя ветеранов отме-
тил Игорь Геннадьевич.

Награды получили Влади-
мир Васильев, Николай Кобе-
лев, депутат городской Думы 
Александр Белоглазов и ещё 
восемь наших земляков.

Гигантский блин диаме-
тром в три метра вновь по-
пытаются испечь на «Сибир-
ской Масленице», которая  со-
стоится в Ялуторовске 2 мар-
та. На этот раз организато-
ры уверены: он точно полу-
чится.

Массовое гулянье начнет-                                                   
ся в 12 часов на Сретенской                                                             
площади, где откроются 
творческие площадки и ма-
стер-классы. 

На исторической аллее рас-
положится городок аттракци-
онов. Для сильных и ловких 
установят столб с призами, 
пройдет и веселая эстафета. 

Многочисленные коробей-
ники и аниматоры не оставят 
гостей без внимания, вовле-
кут в хороводы и конкурсы. 
А еще состоится прекрасный 
концерт и катание на лоша-
дях. Каждый получит воз-
можность выпечь на гигант-
ской сковороде свой соб-
ственный блин на счастье.

В «Обжорных рядах» участ-
ники праздника смогут поба-
ловать себя блинами с разно-   
образной начинкой, пельме-
нями и шашлыками, пирога-
ми и булочками, отведать сби-
тень, чай или кофе.

Масленица 
идет

Анатолий  МЯСНИКОВ

Награды 
за подвиг

Алексей ГИЛЁВ

Полис  
для мигрантов

Евгений ДАШУНИН
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ДЕПУТАТСКИЕ  БУДНИ

Бывший рынок ждёт инвесторов

Вниманию 
предпринимателей!

27 февраля, в 15-00, в акто-
вом зале администрации горо-
да состоится рабочая встреча 
молодых предпринимателей 
Ялуторовска и Ялуторовско-
го района с главой админи-
страции города Ялуторовска 
на тему: «Молодёжное пред-
принимательство: проблемы 
и задачи. Потребности в раз-
витии». Также в мероприя-
тии примут участие председа-
тель Тюменского региональ-
ного отделения ООО «ОПОРА 
РОССИИ»  Э. З. Омаров, чле-
ны Совета молодёжного кры-
ла ООО «ОПОРА РОССИИ» 
в Тюменской области.

В ходе встречи будут обсуж-
даться вопросы развития ма-
лого и среднего предпринима-
тельства в г. Ялуторовске, цели 
и задачи объединения молодых 
предпринимателей, планы мо-
лодёжного крыла ООО «ОПО-
РА РОССИИ» на 2014 год, воз-
можности для молодых пред-
принимателей в регионе.

Приглашаем принять уча-
стие в мероприятии.

Дополнительную информа-
цию можно получить в коми-
тете по развитию экономиче-
ских связей и потребительско-
го рынка администрации го-
рода по тел.: 3-09-43, 3-22-28.

Следующий звонок поступил 
от жильцов двухэтажного дере-
вянного дома, расположенного 
по ул. Оболенского, 40. Пожи-
лая женщина жаловалась на про-
мерзающие стены. 

Глава дал поручение межве-
домственной комиссии и главно-
му архитектору сделать всё необ-
ходимое для решения проблемы. 

Недовольны низкой темпера-
турой в своих комнатах и хозяе-
ва квартиры в доме по ул. Дзер-
жинского, 1. Почти всю зиму в 
помещении не выше 15 граду-
сов тепла.

По словам директора управля-
ющей компании, которая обслу-
живает этот дом, проблема ему 
известна. Стену необходимо уте-
плять, что и планировалось сде-
лать ещё в 2012 году. Но в зда-
нии вышли из строя бойлеры, и 
собрание жильцов решило пу-
стить деньги на их ремонт.

Комитету ЖКХ совместно с 
УК было дано поручение разо-
браться в сложившейся ситу-
ации. 

Ялуторовчан продолжает вол-
новать вопрос с дачами, можно 
ли на этой земле начинать капи-
тальное строительство, будут ли 
там коммуникации. В частности, 
садоводы интересовались пер-
спективами проведения электро-
энергии в дачное товарищество 
«Пустошкино». 

- Как говорилось ранее, стро-
ительство индивидуального жи-
лья на садовых участках запре-
щено. Но никто не мешает воз-
вести здесь дачный домик. А по 
поводу электричества могу ска-
зать, что все дачи в любом слу-
чае объединены в кооперативы 
или товарищества, а значит, на-
ходятся в собственности. Со-

ответственно, всё решается на 
уровне этих объединений. Про-
ведение электричества, освеще-
ние и содержание дорог ложатся 
на плечи участников кооперати-
ва, - пояснил Игорь Геннадьевич. 

Похожий вопрос поступил и 
из микрорайона «Восточный», 
где официально ведётся инди-
видуальная жилая застройка, но 
на многих улицах нет коммуни-
каций и дорог с твёрдым покры-
тием. 

Глава посоветовал хозяевам 
домов не затягивать со строи-
тельством. Если из всей улицы  в 
эксплуатацию введено три дома, 
то смысла в прокладке коммуни-
каций нет, так как неизвестно, 
когда остальные закончат стро-
ительство. А затраты на содер-
жание трубопроводов и дорог 
прибавятся.

Частный сектор обеспокоен и 
ростом цен на вывоз жидких бы-
товых отходов. Дозвонившийся 
горожанин получил разъясне-
ние, что это произошло в связи 
с введением Федерального за-
кона «О водоснабжении и водо-
отведении» - затраты на вывоз 
жидких бытовых отходов боль-
ше не подлежат учету в тарифе 
на водоотведение. Согласно за-
конодательным нормам для мно-
гоквартирных домов размер пла-
ты за сбор и вывоз ЖБО теперь 
определяется исходя из занимае-
мой общей площади жилого по-
мещения.

Не первый год в городе идут 
разговоры об установке видео-
наблюдения, которое позволит 
следить за правопорядком и по-
может избежать происшествий. 
Людей интересовало, как скоро 
видеокамеры появятся на ули-
цах Ялуторовска?

Игорь Геннадьевич пояснил, 
что проект уже готов и остаёт-

ся решить вопросы финансиро-
вания. Это недешёвое удоволь-
ствие - порядка 30 млн. рублей 
и средствами одной городской 
казны здесь не обойтись.

Каждый год всё больше ялу-
торовских улиц приводят в по-
рядок, обновляют проезжие ча-
сти и тротуары, но дорожники 
не везде делают подъезды к до-
мам. Жительница с улицы Губи-
на рассказала, что после стро-
ительства дороги им обещали 
сделать подъезды на следующее 
лето, но прошло уже два года, а 
их так и нет.

Комитету ЖКХ дано поруче-
ние разобраться в причинах и 
дать разъяснения. 

Ялуторовчанин с улицы Же-
лезнодорожной спросил, когда 
в их районе будут организованы 
кюветы, так как весной и осенью 
вода стоит на дороге. 

Как пояснил глава, с Желез-
нодорожной не всё так просто. 
Первая застройка этого участка 
производилась без какого-либо 
плана и теперь необходимо де-
тально разобраться в ситуации. 

Сейчас этим занимается отдел 
архитектуры, в дальнейшем бу-
дет рассмотрена и возможность 
устройства водоотвода.

Обеспокоенность жителей вы-
звала и вырубка деревьев в райо-
не железнодорожного переезда, 
вдоль забора элеватора. Здесь 
большая загазованность, и лю-
ди уверены что без зеленых на-
саждений ситуация ухудшится. 

Главный архитектор пояснил, 
что у элеватора выпилка прохо-
дила согласно нормативам про-
тивопожарной безопасности и 
по согласованию с федеральны-
ми властями.

Не обошлось и без вопросов 
о переселении, в частности, из 
дома по улице Свердлова, 173. 

- Строительство дома под ва-
ше переселение начнётся в этом 
году, думаю, в начале 2015-го вы 
уже сможете переехать, - пояс-
нил Игорь Геннадьевич.

Детская площадка во дворе 
дома по ул. Свердлова, 42 при-
шла в негодность. Одна из мам, 
дозвонившихся на «прямую ли-
нию», рассказала, что боится от-

пускать туда своего ребёнка. Гор-
ка сломана, карусели не крутят-
ся, да и не мудрено - ведь этим 
сооружениям уже больше двад-
цати лет. «Домоуправление+» 
обещало решить вопрос, но воз 
и ныне там. Автомобилисты уже 
приспосабливают площадку под 
парковку.

Управляющей компании дано 
поручение к весне внести пред-
ложения по реконструкции пло-
щадки. 

За последние годы в городе от-
ремонтировали немало социаль-
ных учреждений, ялуторовчане 
поинтересовались, коснётся ли 
это школы №6? 

Глава заверил, что план ремон-
та уже подготовлен и сделаны 
эскизы. Остаётся проработать 
финансовую сторону проекта. 

По завершении «прямой ли-
нии» Игорь Геннадьевич при-
звал всех присутствующих боль-
ше внимания уделять общению 
с ялуторовчанами. Ведь только 
при таком взаимодействии мож-
но эффективно решать серьёз-
ные городские вопросы. 

Евгений ДАШУНИН

Ремонт жилья и оказание  
материальной помощи - глав-
ные поводы обращения ялу-
торовчан к депутату област-
ной Думы Владимиру Ковину.

Приём по личным вопросам 
вновь показал, что люди при-
ходят решать конкретные про-
блемы.

В разговоре также участвова-
ла начальник управления соц-
защиты населения Евгения Ле-

бедева, ведь многие во-
просы порой можно ре-
шить только на уровне 
профильного департа-
мента. Например, про-
блемы пенсионеров, ко-
торые взяли под опеку 
пятерых внуков. 

Мальчишкам от пя-
ти до одиннадцати лет 
и сейчас для них самое 
главное - уют и комфорт 
в доме, а старые окна 
почти не держат тепло. 

Владимир Анатолье-
вич поблагодарил се-
мью за самоотвержен-
ность, сказал, что таким 
людям просто нельзя не 
помочь.

Социальный работник 
рассказала о трудностях, 
с которыми столкнулась 
престарелая ялуторов-
чанка. Бабушка, ветеран 

труда, инвалид второй группы с 
трудом передвигается и требует 
постоянного ухода. Необходимо 
улучшить условия ее прожива-
ния, а в доме нет водопровода. 

Владимир Анатольевич по- 
обещал, что в течение месяца 
вопрос будет решён.

Следующий гость, несмотря 
на преклонный возраст, удив-
ляет своим оптимизмом. Газо-
вая служба запретила ему поль-
зоваться старой плитой, так как 
она работает с нареканиями. «А 
кушать-то хочется!», - заявил 
бойкий старичок. 

Плиту обещали купить, по-
может в этом и управление соц- 
защиты. 

Пожилая чета сетовала на про-
худившуюся крышу. Дом 1946 
года постройки требует серьёз-
ного ремонта, но самое главное, 
что беспокоит - это кровля.

Депутатский фонд не позволя-
ет оперировать крупными сум-
мами, но часть затрат Владимир 
Ковин пообещал взять на себя.

В поисках средств на ремонт 
жилья пришёл ещё один ялуто-
ровчанин. Квартиру получал ещё 
его отец, ветеран войны. Сын,  

тоже давно пенсионер, не может 
потянуть сумму, которая требу-
ется на замену пола и окон. От-
казано ему не было.

Приём по личным вопросам 
похож на короткое совещание, 
цель которого - найти оптималь-
ное решение и оказать помощь 
в рамках депутатских полномо-
чий. Если сразу решить пробле-
му невозможно - народный из-
бранник на время откладывает 
встречу, но никогда не забыва-
ет о просителе и его беде. Обя-
зательно будет назначена новая 
дата для визита.

Владимир Ковин напомнил, 
что самое главное - не забывать 
о том, что деньги, выделенные 
на оказание помощи - целевые. 

- Если они предназначены на 
покупку, к примеру, бытовой 
техники, то они и должны быть 
потрачены на это. Проверяет-
ся каждый конкретный случай, 
и если выясняется, что человек 
израсходовал средства не по на-
значению, то больше он не име-
ет права обратиться за помощью. 
А потраченные деньги заставят 
вернуть, - пояснил он.

Люди приходят 
решать конкретные проблемы

Ещё одна площадка под инвестпроекты
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ПИСЬМО  В  41-Й  ГОД

ПРОТИВ  КОРРУПЦИИ

ОЛИМПИАДА-2014

В целях предупреждения случаев травматизма, особен-
но среди детей и подростков, Южное ТПО филиала ОАО 
«Тюменьэнерго» - «Тюменские распределительные сети» 
напоминает, что любой энергообъект является зоной по-
вышенного риска. Профилактика детского травматизма 
особенно актуальна, когда дети часть времени находятся 
без присмотра взрослых.

Самая распространенная причина электротравм – не-
осторожность при обращении с электроприборами, не-
знание возможной опасности, сознательное несоблюде-
ние правил безопасности при нахождении рядом с энерго-
объектами. Взрослым необходимо объяснить детям опас-
ность электрического тока, запретить игры вблизи элек-
троустановок. Детей дошкольного и младшего школьно-
го возраста не рекомендуется оставлять без присмотра. 
И взрослые, и дети должны помнить, что энергоустанов-
ка – не площадка для игр.

Опасность поражения электрическим током может воз-
никнуть при несоблюдении правил безопасности вблизи 
линий электропередачи, около распределительных пун-
ктов, трансформаторных подстанций и даже электриче-
ского щитка в вашем доме. Особое внимание нужно уде-
лить соблюдению «Правил установления охранных зон 
объектов электросетевого хозяйства…». Опасно нахо-
диться под проводами и в охранной зоне воздушных ли-
ний электропередачи на расстоянии ближе 4 метров от 
крайних проводов.

В случае обнаружения оборванного провода, нельзя под-
ходить к нему ближе 8 метров. Если вы оказались в зоне 
«шагового напряжения» (ближе 8 метров), постарайтесь 
выйти из опасной зоны, не отрывая ног от земли. Преду-
предите окружающих об опасности и сообщите в соот-
ветствующие органы.

При обнаружении оборванных проводов воздушных 
линий электропередачи, а также, если вы заметили по-
сторонних лиц у энергообъектов - сообщите по телефону                                                                    
8 (34535) 3-22-19.

Администрация Южного ТПО
филиала ОАО «Тюменьэнерго» - 

«Тюменские распределительные сети»

Осторожно, 
высокое напряжение!

Напоминаем, что Ялуторов-
ский музейный комплекс и ре-
дакция газеты «Ялуторовская 
жизнь» продолжают акцию 
«Письмо в 41-й год». Первую 
весточку получили мы от Ва-
лентины Андреевны Шлы-
ковой.  

«Мы, рожденные в 1950-е, - 
дети мирного времени. Война 
давно отгремела, прошло поч-
ти десятилетие после Победы. 
Мы не испытали тех трудно-
стей, которые выпали на долю 
наших родителей, дедушек и ба-
бушек. Мы не знали голода. Но 
война прокатилась и по наше-
му детству.

Мы не говорили слово «де-
душка» - нам некому было его 
сказать. Мы не знали его ласки: 
никто не покачает тебя на но-
ге, никто не приголубит, не об-
нимет, не вытрет детские слезы 
и не спросит: «Как дела в шко-
ле?», никто и за тройку не пожу-
рит, и сказку на ночь не расска-
жет. Никто...

Мой дедушка, Василий Ники-
форович Зеленин, погиб в Ве-

ликую Отечественную войну. 
Исетский райвоенкомат при-
звал его осенью 1941-го, а по-
гиб в марте 1943-го. Похоронен 
в братской могиле, которая на-
ходится в с. Доброводье Сев-
ского района Брянской области. 
Что бы могла написать ему в да-
лекий 41-й из нашего XXI века?

«Здравствуй, дедушка! Пишет 
тебе твоя старшая внучка Валя.

Что рассказать тебе, дорогой 
мой деда, о нашей жизни? Все 
более или менее наладилось. Все 
города и деревни, разрушенные 
войной, отстроили. А вот на-
шей родной деревеньки Кирья-
новой нет. В 1968 году её пере-
везли в село Скородум, сейчас 
это большое село Рассвет. Здесь 
есть детский садик, школа-деся-
тилетка, несколько магазинов и 
кафе. Возле клуба стоит памят-
ник воину-освободителю и сте-
ла с именами погибших одно-
сельчан. Есть там и твоя фами-
лия, дедушка. В Рассвете живут 
и работают семьи твоих внуков 
и правнуков. А остальные разле-
телись - кто далеко, а кто побли-

же: в Ялуторовск, Тюмень, Хан-
ты-Мансийск, Верхний Бешкиль 
Исетского района, Ярославль.

Веточка на твоем родовом де-
реве, деда, очень большая. Ста-
раемся поддерживать друг друга 
во всём, живём дружно, перепи-
сываемся, созваниваемся. Мно-
гие из нас получили высшее об-
разование, почти у всех есть жи-
льё - дома или квартиры. Твои 
дочери, да и мы, старшие внуч-
ки, уже на пенсии.

А ведь всего этого могло и не 
быть, если бы наш народ не одо-
лел врага, не победил в этой кро-
вопролитной войне. 9 мая 1945 
года немецкие войска капитули-
ровали. Этот день мы называ-
ем Днем Победы. Это Великий 
праздник, который отмечает вся 
страна. Все, кто воевал и остал-
ся в живых, собираются вместе, 
чтобы вспомнить военное время. 
В каждом городе, селе и дерев-
не проходят парады и митинги. 
9 мая на мемориал Славы в Ялу-
торовске прихожу и я со своими 
внуками, чтобы положить цветы 
и вспомнить о тебе, дедушка, и 
о бабе Мане, которая не выдер-
жала тягот военных лет и ушла 
вслед за тобой в 1947 году.

Спасибо вам, родные наши, за 
то, что мы счастливо и безбедно 
живём на этом свете, спасибо за 
то, что вы были и остаетесь в на-
ших сердцах!

Вот и заканчиваю я своё пись-
мо, дедушка. С низким покло-
ном все мы - трое из пяти тво-
их дочерей, десять из двенадца-
ти внучат, 22 правнука и 19 пра-
правнуков.

С любовью и уважением, твоя 
внучка Валя».

Здравствуй, дедушка... Полицейское многоборье
Евгений ДАШУНИН

Пока весь мир наблюдал 
за ходом Олимпиады, ялу-
торовские полицейские ста-
рались не отставать от име-
нитых спортсменов.

На песчаном карьере по ста-
рому Исетскому тракту десять 
команд сошлись в спортивном 
поединке. В отличие от Сочин-
ских игр, участников разделили 
не по странам, а по принадлеж-
ности к тому или иному силово-
му подразделению. Побороться 
за первое место решили участ-
ковые уполномоченные, отдел 
вневедомственной охраны, уго-
ловный розыск, патрульно-по-
стовая служба, взвод охраны 
и конвоирования, следствен-
ное подразделение, ГИБДД, 
частное охранное предприятие 
«Стаксель плюс», следствен-
ный комитет и служба по кон-
тролю за оборотом наркотиков. 

Несмотря на морозную по-
году, поддержать участников 
приехали жены, дети и вер-
ные друзья. 

Перед началом состязаний 
начальник межмуниципально-
го отдела МВД России «Ялу-
торовский» Александр Титен-
ко поприветствовал спортсме-
нов, пожелал удачи и побед. 

Как сообщает пресс-служ-
ба межмуниципального отде-
ла, такие соревнования повы-
шают уровень профессиональ-
ной подготовки стражей пра-
вопорядка и, конечно, играют 
немаловажную роль в сплоче-
нии коллектива.

По условиям конкурса, что-
бы дойти до финиша, коман-
ды должны были пройти пять 
этапов - этакое олимпийское 
многоборье. Стражам право-
порядка предстояло пробежать 
на лыжах, собрать автомат Ка-
лашникова, добраться до огне-
вого рубежа и из положения 
стоя произвести стрельбу по 
мишени. Но если по прави-
лам биатлона кроме скорости 
и меткости больше ничего не 
требуется, в этих соревнова-
ниях заключительным  этапом 
была полоса препятствий.  

Спортсмены в погонах рабо-
тали в группе - демонстриро-
вали навыки вождения автомо-
биля, эвакуации «пострадав-
ших» и оказания первой ме-
дицинской помощи.

По итогам конкурса первое 
место заняла сборная команда 
следственного комитета и нар-
коконтроля, вторыми стали ли-
деры прошлого года - участко-
вые уполномоченные полиции, 
«бронза» досталась уголовно-
му розыску. 

Победителям вручили пере-
ходящий кубок, право на ко-
торый им предстоит доказать 
в следующем году. Самые бы-
стрые и ловкие сотрудники по-
лиции поедут на областные 
соревнования памяти Вадима 
Колпащикова.

Остальные получили дипло-
мы и подарки. И конечно, каж-
дый участник спортивного кон-
курса унес с собой заряд бодро-
сти и хорошего настроения.

Реальный срок 
за служебный подлог

Семён КРЫТОВ

Четыре года лишения сво-
боды получил Юрий Погодин, 
бывший директор  двух му-
ниципальных предприятий - 
«Служба заказчика Ялуторов-
ского района» и «Строй-про-
ект». 

Он признан виновным в мо-
шенничестве с использованием 
служебного положения.

Расследованием установле-
но, что возглавляемая Погоди-
ным «Служба заказчика Ялуто-
ровского района» была наделе-
на полномочиями по заключе-
нию договоров с подрядчика-
ми на ремонт и реконструкцию 
объектов ЖКХ, осуществлению 
технического надзора за рекон-
струкцией объектов. 

Предоставленные полномочия 
Погодин использовал для завла-
дения бюджетными средства-
ми. В 2006-2008 гг. он от имени 
службы заказчика заключил с 
муниципальным предприятием 
«Строй-проект», директором ко-
торого он также являлся, три му-
ниципальных контракта на ре-
конструкцию многоквартирного 
жилого дома в селе Бердюгино 
и здания-интерната в селе Асла-
на. В процессе исполнения конт-        
рактов работники «Строй-про-

ект» по указанию Погодина за-
высили стоимость работ, выпол-
ненных на объектах. Это позво-
лило похитить более 2 млн. 474 
тыс. рублей бюджетных средств.

В 2009 году Погодина осво-
бодили от должности директо-
ра муниципального предприя-
тия «Строй-проект». Тогда хи-
щение бюджетных средств он 
продолжил через подконтроль-
ную ему фирму ООО «Техсер-
вис». В июле 2010 года он за-
ключил с ней муниципальный 
контракт на реконструкцию вто-
рого этажа здания дома-интер-
ната в селе Аслана. В результа-

те завышения стоимости работ 
Погодин похитил еще свыше 74 
тыс. рублей.

Злоупотребления выявили в 
2011 году в ходе прокурорской 
проверки. Погодин был осво-
бождён от должности директо-
ра «Службы заказчика Ялуто-
ровского района».

Как сообщила помощник ялу-
торовского межрайпрокурора 
Людмила Яковлева, Погодин был 
взят под стражу в зале суда, с не-
го взыскана сумма причинённого 
ущерба. Весь срок наказания он 
проведёт в исправительной коло-
нии общего режима. НА  ПРАВАХ  АРЕНДЫ
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